

マーチングバンド・バトントワリング専門部

マーチングバンド・バトントワリング専門部副部長 木村和幸

1 鶴岡東高校

◇第36回全日本マーチングコンテスト
山形県大会 9月10日 村山市民体育館
金賞・県代表

東北大会 10月1日

青森県マエダアリーナ 銀賞

◇マーチング成果披露発表会

9月18日

荘銀タクト鶴岡（鶴岡市文化会館）

◇その他

天神祭パレード参加 5月25日 鶴岡市

◇今年度のマーチング活動を行って

2年 山口祐依

今年度の大会では、部全体での協力や連携を高める事が出来ました。一人一人が意見を出し合って練習した事によって細かい部分まで目を向けられ、質の高いパフォーマンスにする事が出来ました。またパフォーマンスに不安を感じた部分や練習の際に注意を払った部分なども本番で安定して演技する事が出来ました。銀賞という結果になりましたが、満足した時間になりました。他の団体の演技を見て自分たちに足りない要素を発見することが出来ました。東北大会で吸収した物を新たな課題に活用できるよう、マーチング活動以外でも全体で連携をとってより素晴らしい活動にしていきたいです。

◇集団の大切さ 1年 福田朋佳

私は“動いて演奏する”ということが初めてで、慣れない部分や不安がありました。ですが一から丁寧に、先輩から教えていただいたおかげで、理解して取り組み、マーチン

グの楽しさを知ることが出来ました。

本番では練習で身につけた力を十分に発揮し、納得のいく演技が出来たと思います。銀賞という結果でしたがとても達成感があり充実した大会でした。

私は今回の大会を通して団体での行動、協調性の大切さを知ることが出来ました。これらの経験を次の演奏の場でも活かし、さらなる高みを目指して頑張っていきたいです。



2 惺山高校

◇全国ダンスドリル選手権

東北大会通過(6月)・全国大会出場(7月)

◇ダンスドリル競技大会

秋季東北大会通過(11月)

冬季全国大会出場(1月)

◇演技発表会(9月)

◇今年度を振り返って 顧問 木村和幸

久しぶりの全国大会進出や発表会の開催など、今年度は大きく躍進した年であった。多くの部員にも恵まれ活気ある練習が続いている。今後の課題は先輩から後輩へのマインドの継承であるが、より多くの経験を共にさせ、実現していきたい。